



Coinciden nuevamente AMLO y Creel en Marcha de la Lealtad



CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- El presidente Andrés Manuel López Obrador participó en la ceremonia conmemorativa del 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, que en esta ocasión se realizó en el Zócalo de la Ciudad de México, en lugar del Castillo de Chapultepec. En el acto, el Mandatario se volvió a encontrar por segunda ocasión con la Ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, con quienes a diferencia de lo que sucedió el domingo pasado en Querétaro, durante el 106 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, esta vez sí se saludaron.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFuZakBUaW89RBg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212893&parId=75F18D3264FEE48F%212862&o=OneUp>